

## No logra remontar: dólar se mantiene en terreno rojo mientras el precio del cobre sigue brillando

**A**unque intentó repuntar, el tipo de cambio sigue mostrándose favorable al peso chileno, ya que poco antes del medio día de este miércoles el dólar cayó hasta los \$922,50, cayendo \$5,50 frente al cierre del día anterior.

En la apertura de ayer, el billete verde escaló hasta los \$933. Sin embargo, perdió el nivel de los \$930 y pasadas las 11:00 horas rodeó los mínimos de la jornada, en los mencionados \$922,50, según la Bolsa Electrónica de Chile.

Respecto a los factores externos que mueven al dólar, el subgerente de estudios de Capitaria, Ricardo Bustamante, dijo que el índice del dólar (DXY), "continúa al alza tras haber tocado mínimos no vistos desde 2022".

"Aunque modera su avance luego de conocerse un dato de empleo privado en Estados Unidos que sorprendió negativamente, ya que se destruyeron 33 mil puestos laborales en junio, frente a expectativas de creación cercana a los 100 mil", añadió.

Por su parte, el analista de mercados de XTB Latam, Gonzalo Muñoz, resaltó que el precio del cobre vuelve a mostrar fortaleza.

Los futuros del metal rojo, expresados en la moneda estadounidense, suben 2,84% a US\$5,19 la libra.

"En el ámbito geopolítico, el jefe del programa nuclear de Irán afirmó que los ataques israelíes y estadounidenses a sus instalaciones atómicas no detendrán el avance del programa nuclear, señalando que esta industria no puede ser destruida mediante bombardeos", apuntó Muñoz.

Bajo este contexto, el analista de Capitaria destacó que existen fuerzas contrapuestas para el tipo de cambio, y que el foco estará puesto en nuevas cifras clave en EEUU, en el mercado del trabajo y sector servicios.

En cuanto a proyecciones, desde XTB Latam prevén que el tipo de cambio oscile entre los \$919 tanto al final de este miércoles como también de las operaciones del jueves, a la espera de las mencionadas cifras que serían el "principal catalizador en el corto plazo".